
会議の結果 

 

件 名 令和６年８月定例教育委員会 

日 時 令和６年８月８日（木） 午後２時 00 分～午後３時 00 分 

場 所 田辺市役所本庁舎５階 庁議室 

出席者 〇教育長・教育委員 

 野田教育長、碓井委員、坂本委員 

○職員 

 狼谷教育次長、岡本教育総務課長、太田学校教育課長、櫨畑学校教育課参事 

福田給食管理室長、那須生涯学習課長、熊野スポーツ振興課長、山本文化振興課長 

中川文化振興課参事、鈴木芳養児童センター長、太田末広児童館長、田中天神児童館長 

松川図書館長、千品美術館長、松場龍神教育事務所長、平野中辺路教育事務所長 

高根大塔教育事務所長、小守本宮教育事務所長、林青少年センター長 

北山教育総務課庶務係長、中松教育総務課事務員 

 

 

１．開会 

野田教育長が開会のあいさつと以下の報告を行った。 

・傍聴人１名の申し出 

・議案、報告事項の件数（議案１件、報告事項８件） 

 

 

２．会議録署名委員の指名 

会議録署名委員に坂本委員が指名された。 

 

３．議件 

◎議案第１号 「令和６年９月補正予算見積について」（教育総務課） 

【教育総務課長】 

 令和６年９月補正予算見積についてご説明します。 

 

（ 会議資料に基づき説明 ） 

 

【教育長】 

それでは、ご審議をお願いします。 

 

 【碓井委員】 

   南方熊楠顕彰館の一階の空調関係で補正予算が挙がっていますが、以前訪れた際雨漏れの跡のよ

うなしみがあり、前教育次長になかなか直らないと説明してもらいました。その件については大丈夫



なのでしょうか。 

 

 【文化振興課長】 

雨漏れに関しては、根本的な完治はしていません。大雨や横降りの雨の時は、部分的にバケツを置

いて対応をしています。大規模な改修については、今年で 20 年目を迎えるので今後必要性がでてき

た場合に改修を行おうと課内で考えています。 

 

 【碓井委員】 

部分的なら良いのですが、大事な書物等保管されているのでできる限り早くしていただければと

思います。 

 

 

（ このほか、教育長から出席委員に意見を求めたところ、特段の意見等はなし ） 

 

 【教育長】 

   審議の結果、原案のとおり承認されました。 

 

 

４．報告事項 

◎報告第１号 「令和６年度修学旅行日程調査について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第２号 「令和６年度運動会・体育大会日程調査について」 

学校教育課長から報告を行った。 

◎報告第３号 「第２次田辺市生涯学習推進計画（後期基本計画）令和５年度実施報告・令和６年度実施

計画について」 

        生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第４号 「二十歳を祝う式典について」 

生涯学習課長から報告を行った。 

◎報告第５号 「第 38 回紀南合唱祭について」 

文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第６号 「第 50 回吹奏楽祭について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第７号 「ガラコンサート in TANABE 2025（新人コンサート）出演者の募集について」 

        文化振興課長から報告を行った。 

◎報告第８号 「敬老の日特別開館について」 

        文化振興課長から報告を行った 

  

  



４．その他 

◎「紀南文化会館の大規模改修について」 

  文化振興課長から報告を行った。 

◎「市立図書館７月利用状況の報告及びたなべるレターについて」 

図書館長から報告を行った。 

◎「青少年センターだよりについて」 

青少年センター長から報告を行った。 

 

 

５．閉会 

野田教育長が閉会のあいさつを行った。 

  


